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>> Buenos días a todos. Gracias por estar aquí temprano y brillante. Bienvenido al Foro 
de Danza 2024 de Dance/USA. Sí. () Dance/USA y directora ejecutiva mis pronombres 
son ella y ella. Soy una mujer chino-estadounidense con cabello negro hasta los 
hombros y reflejos marrones. Llevo un top negro, pantalones negros con una chaqueta 
roja oscura y negra y cuentas doradas. 

Sirviendo en la junta directiva de Dance/USA durante los últimos cinco años, en los 
últimos dos años [audio apagado] han sido años profundamente transformadores en 
todas las oportunidades de trabajar con líderes de todo el país que de otro modo serían 
Michelle Reynolds de (), Lee Robinson de () de la ciudad de Nueva York y muchos 
otros. Formé parte del equipo de búsqueda de ejecutivos que contrató al primer director 
ejecutivo BIPOC de Dance USA. Nos mantuvimos fieles a nuestro camino de 
cumplimiento de nuestros estatutos, diversificando nuestras juntas directivas, personal, 
equipo de planificación y en toda la organización. 

Sí, todavía tenemos mucho más por hacer, pero estoy muy orgulloso de lo que 
hemos hecho en los últimos cinco años. Hoy me siento muy honrado de estar con 
todos ustedes mientras reflexionamos sobre 2024, nuevos comienzos, nuevas 
conexiones, nuevas oportunidades. Dance/USA se ha asociado con APAP durante más 
de 20 años para ayudar en este día, esta es una época del año para aprender unos de 
otros y construir juntos un futuro sólido a través del grupo de baile. Tenga en cuenta 
que todos -- 

[Conversación cruzada, oradores al fondo] 

    -- en español es nuestra forma de conectarnos con aquellos que no pudieron estar 
aquí en persona. Entendemos que esta no es una solución integral, pero esperamos 
seguir ofreciendo transcripciones como una opción y una de las muchas opciones que 
ofrecemos. [ Fuera del micrófono]. Además, hoy se brindan servicios de interpretación 
de ASL y CART. Escanee el código QR en la pantalla para ver subtítulos en tiempo 
real. Los baños accesibles están ubicados al lado del salón de baile. Y si necesitas 
ayuda, notifica a un miembro del equipo de Dance/USA. 

[Conversación cruzada, oradores al fondo] 

Por último, haga correr la voz sobre la conferencia y comparta su experiencia en 
sus comunidades; utilice las redes sociales @DanceUSAorg. Finalmente, es un placer 
para mí darle la bienvenida a mi querida amiga, la directora ejecutiva de Dance/USA, 
Kellee Edusei. 

>> Kellee Edusei: Vamos a abrir esto. Hola. Mi nombre es Kellee Edusei. Soy el 
Director Ejecutivo de Dance/USA. Y me uní a la organización en enero de 2020. Utilizo 
pronombres de ella/ella y llevo una chaqueta negra con una camiseta blanca debajo, 
pantalones negros y botas negras. Y hoy el color de labios que he elegido es el rojo. 
Llevo aretes de flores y mi cabello está recogido en un moño. 



Dance/USA reconoce el pasado, presente y futuro indígena de las tierras que 
ocupamos actualmente. Vivimos, trabajamos, creamos, planificamos y soñamos en 
tierras indígenas de Isla Tortuga, nombre ancestral de lo que ahora se llama América 
del Norte. Este hotel se encuentra en Manhatta, también conocido como Manhattan, las 
tierras tradicionales y los pueblos de la tribu Lenape fueron profanados por los 
colonizadores holandeses con el pretexto de una falsa venta permanente de tierras. 
Dance/USA también rinde homenaje a la aldea Seneca, una comunidad de propietarios 
negros que fueron expulsados de sus tierras y cuya aldea fue destruida en la creación 
de Central Park, donde se encuentran sus cementerios sagrados. Éstas no son sólo 
historias del pasado lejano. Estamos viendo estas atrocidades, de devastación y 
profanación de la cultura y la comunidad, llevadas a cabo hoy en el escenario mundial. 

Como trabajadores culturales y creativos en el sistema de danza y artes 
escénicas, debemos desempeñar un papel activo para amplificar, cuidar, sanar, invertir 
y permanecer arraigados en nuestra humanidad compartida. 

Uno de mis valores personales fundamentales es la gratitud. Así es como 
empiezo todos los días. Entonces, Anne, gracias, dondequiera que hayas ido, por tu 
liderazgo estratégico y firme como presidenta de la junta directiva más reciente de 
Dance/USA durante los últimos dos años y medio, y ahora como nuestra expresidenta 
inmediata durante el próximo año al concluir tu servicio en Dance/USA board. 

Muchas gracias a cada uno de ustedes por levantarse temprano, sé que es 
temprano, y estar con Dance/USA mientras nos embarcamos en lo que promete ser un 
foro de danza enriquecedor y revelador. Quiero expresar un profundo agradecimiento a 
APAP por asociarse con Dance/USA durante los últimos 20 años, para ofrecer este 
espacio de conexión, conversación y aprendizaje para el ecosistema de la danza, antes 
de una conferencia muy densa. Y un agradecimiento especial a nuestro patrocinador 
del Foro de Danza 2024, Claremont Graduate University, Center For Business and 
Management of the Arts, y a nuestros patrocinadores institucionales, Student 
Foundation, Harkness Foundation (fonética), Mellon Foundation, National Endowment 
for the Arts y la Fundación. También quiero agradecer a nuestro socio de 
comunicación, la Fundación Wallace.  

No podríamos estar aquí si no fuera por el increíble equipo de Dance/USA, por 
lo que también quiero agradecer al equipo de Dance/USA por su compromiso 
inquebrantable de apoyar el ecosistema de la danza para garantizar que podamos 
prosperar. También estoy agradecido a cada miembro de la junta directiva de 
Dance/USA. Gracias por ser algunos de nuestros mejores embajadores que amplifican 
la visión, la misión y los valores fundamentales de creatividad, equidad, conectividad e 
integridad de Dance/USA. Gracias a nuestros socios financieros, el equipo de 
Dance/USA y nuestra junta directiva pueden galvanizar nuestras energías colectivas 
para impactar el sector de la danza, las artes escénicas y la cultura. 

En esencia, Dance/USA está impulsada por la creencia de que la danza puede 
inspirar un mundo más justo y humano. Dance/USA amplificará el poder de la danza 
para informar e inspirar a una nación donde la creatividad y el campo prosperan. 
Hacemos este trabajo a través de cuatro servicios principales: promoción, preservación 



de archivos, liderazgo y aprendizaje e investigación, así como a través de un puñado 
de iniciativas especiales. 

Nuestros valores fundamentales de creatividad, conectividad, equidad e 
integridad guían el espíritu de nuestros servicios principales para garantizar que, como 
organización, nosotros, como comunidad miembro y como sector, nos acerquemos 
estratégicamente a la manifestación de un entorno que encarne la equidad y centre una 
práctica colectiva de inclusión. comportamiento y cultiva un profundo sentido de 
pertenencia. ## 

Antes de darle la bienvenida a Candace Thompson Zachery para compartir una 
actualización sobre la Iniciativa de resiliencia de la fuerza laboral de danza de 
Dance/NYC, hay dos actualizaciones especiales que me gustaría hacer. El primero es 
que durante los próximos meses Dance/USA se embarcará en un proceso de 
redefinición estratégica que reevaluará y rearticulará cómo hacemos nuestro trabajo 
como una organización basada en miembros basada en la equidad, la inclusión y la 
pertenencia. Con el proceso de reestructuración estratégica pretendemos profundizar 
nuestra conexión con nuestra comunidad, nuestra comunidad de miembros y los 
líderes del ecosistema de danza más amplio que históricamente han sido marginados o 
excluidos de Dance/USA. 

La comunidad, las conversaciones y la cocreación del estado futuro de esta 
organización que nos acerca a esa estrella del norte, que es un entorno que encarna la 
equidad, centra una práctica colectiva de comportamiento de inclusión y cultiva un 
profundo sentido de pertenencia, estarán en el centro de la obra. Compartiremos 
detalles adicionales sobre el proceso, así que estad atentos porque queremos poder 
[audio amortiguado] nuestro ecosistema. 

La segunda actualización es que, con el generoso apoyo de la Fundación Doris Duke, 
estoy encantado de anunciar públicamente un apoyo renovado al programa de Becas 
para Artistas de Dance/USA para una tercera ronda. Quiero decir eso. 

[Aplausos] 

DFA apoya a artistas basados en la danza y el movimiento con sede en los EE. UU. y 
sus territorios que trabajan en la intersección de prácticas sociales y encarnadas. DFA 
abarca varias modalidades de transformación social a través de la danza, que 
normalmente no encajan en los modelos artísticos de financiación establecidos. Esto 
incluye prácticas de construcción de comunidades y de cultura, prácticas de curación y 
narración de historias, prácticas de activismo y justicia representacional, y más. DFA 
sigue siendo uno de los pocos programas de reubicación disponibles para artistas 
independientes de danza y movimiento de EE. UU. con un premio financiero sin 
restricciones. 

>> ¡Vaya! 

[Aplausos.] 

>> Kellee Edusei: Sí, tiene razón. Sí. 



Se otorgarán becas de 31.000 dólares a al menos 25 artistas individuales para que los 
utilicen a su discreción. Las solicitudes para este programa se abrirán este verano para 
un período de beca de un año que abarcará desde el otoño de 2025 hasta el otoño de 
2026. Así que esté atento a más información y conéctese con el director de 
reasignaciones de Dance/USA, Haowen Wang, que está allí. Haowen, por favor levanta 
la mano. Ahí tienes. 

Está bien. Sin más preámbulos, Candace Thompson Zachery. 

[Aplausos] 

>> Candace Thompson-Zachery: Hola a todos. Hola. Soy Candace Thompson Zachery, 
ella/sus pronombres y soy una de las tres codirectoras ejecutivas de Dance/NYC. Soy 
una mujer negra. Tengo la cabeza rapada y con raya a un lado. Hoy llevo una blusa 
estampada en blanco y negro, pantalones de rayas negras y grises, unos preciosos 
zapatos plateados y pendientes plateados. 

     Y hoy estamos aquí para cubrir algunas cosas. Una es quién o qué es la industria 
de la danza de la ciudad de Nueva York y estamos hablando de esto en función de los 
datos que recopilamos sobre el estado de la danza de la ciudad de Nueva York, que 
recopilaron datos de tres lugares principales. Uno es el Censo de la Industria de la 
Danza, donde recopilamos información de personas y entidades de todo tipo en la 
danza. Recopilamos información que ya existía de lugares como la Oficina Federal del 
Trabajo, la Oficina Federal de Estadísticas Laborales, la Oficina del Contralor del 
Estado y otros datos disponibles. Y, por último, de una serie de mesas redondas que 
realizamos en la ciudad de Nueva York y las áreas regionales. Entonces ese es el 
quién o el qué. Vamos a hablar sobre lo que encontramos, qué nos dijeron los datos y, 
por último, vamos a hablar sobre lo que proponemos para llevar los datos a la acción 
directa. 

Mis diapositivas de hoy generalmente tendrán un fondo blanco con escritura morada o 
rosada o un degradado de morado a naranja. 

Bueno. Entonces la industria de la danza, ¿qué es? ¿Quién es? Estimamos que la 
industria de la danza involucra alrededor de 6.000 trabajadores individuales de la danza 
y alrededor de 1.700 entidades de todo tipo, tanto sin fines de lucro como con fines de 
lucro. Esto se basa en datos verificables, por lo que sabemos que es mucho mayor. 
Sabemos que el ecosistema es bastante grande, pero esto es lo que podemos 
demostrar. Y de eso, obtuvimos respuestas para el Censo de la Industria de la Danza 
de 1,602 personas y 392 entidades. 

En la pantalla hay un círculo violeta oscuro con círculos violetas más claros radiantes 
que muestran las relaciones de la industria con otras partes interesadas y luego una 
órbita de plantas rosadas que hablan de los sectores que se cruzan principalmente con 
la danza como entretenimiento, salud y bienestar, gobierno, educación, etcétera. 

¿Qué encontramos? Descubrimos que la fuerza laboral de la danza, la industria de la 
danza, es más diversa que la fuerza laboral de las artes, pero menos diversa que la 
ciudad de Nueva York, por lo que todavía nos queda algo de aprendizaje por hacer. 
Descubrimos que la danza ocurre en una diversidad de espacios, espacios públicos, 



locales, teatros y estudios y en línea. Descubrimos que la danza continúa lidiando con 
la desigualdad sistémica, ya que los BIPOC, los inmigrantes y las personas 
discapacitadas tienen menos acceso a los recursos que otros trabajadores de la danza. 
Y la diversidad, la equidad y la inclusión no se abordan de manera consistente en todos 
los ámbitos: alrededor del 30% de las entidades no brindan ningún servicio de acceso y 
alrededor del 40% de las entidades no tienen ninguna política DEI. 

Descubrimos que la industria de la danza está profundamente conectada con la 
educación, la atención médica y el bienestar. Alrededor del 54% de los bailarines 
también se identifican como trabajadores de la danza, educadores de danza, perdón, y 
aproximadamente la mitad de las entidades de danza presentan su trabajo en espacios 
educativos. 

Encontrar cinco. Descubrimos que la danza de la ciudad de Nueva York está 
evolucionando. Cuando comparamos los datos que recopilamos para este informe con 
los que recopilamos en 2016, encontramos que la fuerza laboral está sesgando más a 
BIPOC, está sesgando más LGBTQIA+ y está sesgando más milenios. 

Encontrar seis. La industria sigue lidiando con fragilidad con los efectos de la 
pandemia. Así, alrededor del 40% de todas las entidades identifican que su salud 
financiera es débil o muy débil. Aproximadamente el 63% de los ingresos aportados, 
frente al 55% antes de la pandemia, y el tamaño del presupuesto se han contraído 
aproximadamente un 4%. 

La danza no es financieramente sostenible para la mayoría de sus trabajadores. Este 
es probablemente el menos sorprendente, pero ahora tenemos algunos números que lo 
respaldan. Los trabajadores de danza ganan en promedio alrededor de $22 por hora, lo 
que es un 15% más que el salario digno estimado en la ciudad de Nueva York. Los 
bailarines y () son los que menos desempeñan todos los roles en la danza, ganando 
alrededor de 23.000 dólares al año, y alrededor del 40% de los trabajadores de la 
danza trabajan de forma gratuita o voluntaria. 

A pesar de las condiciones difíciles, los trabajadores de la danza encuentran 
gratificante su carrera y eligen perseverar en la danza. Entonces, alrededor del 70% de 
las personas que encuestamos consideraban la danza como una trayectoria profesional 
a largo plazo. El trabajo de danza tiende a ser específico para un proyecto, 
independiente y autónomo y se realiza con recursos mínimos. Por lo tanto, se está 
bailando mucho entre contratistas, según el plan 1099, y el acceso de las personas a 
diferentes beneficios varía bastante: alrededor del 37% todavía no tiene acceso a 
atención médica y alrededor del 82% no tiene acceso a atención de salud mental. 

Y, por último, la industria de la danza está atrapada entre fuerzas opuestas que 
afectan la forma en que existe la danza en la sociedad. Mostraré algunos gráficos 
circulares y hablaré un poco más sobre esto porque este es uno de los puntos del 
informe que creo que resume algo que creemos que no hemos podido articular muy 
bien, que es que la industria de la danza está atrapada entre fuerzas opuestas que 
afectan la forma en que existen en la sociedad.  



Entonces, debido al entorno en el que se debe crear la danza, los trabajadores 
de la danza sin la educación, el apoyo y los recursos que necesitan se ven atrapados 
tratando de operar como un negocio que no tiene que depender de ingresos aportados 
y, por lo tanto, eligen entidades como la B corp, LLC, S corp, donde técnicamente el 
objetivo es obtener ganancias, aunque, por supuesto, eso suele ser muy difícil de lograr 
en la danza. Y luego el otro lado, operando como si la danza fuera un bien común, 
porque eso es lo que generalmente creemos, que todos deberían tener acceso a la 
danza y, por lo tanto, tomar decisiones basadas en eso. Entonces, alrededor del 64% 
de los trabajadores bailarines financian la danza con sus propios bolsillos. 

Hagamos una pausa por un segundo. 

[ Risa ] 

Entonces, cuando pensamos en todos los hallazgos, lo que probablemente 
queríamos resumir es que la danza es integral. Ha tocado a muchos sectores 
diferentes. Es una parte central de la ciudad de Nueva York. La danza es 
interdependiente. Requiere la colaboración entre partes interesadas, entre 
comunidades, entre grupos, y también está [audio amortiguado]. 

 Una de las cosas hermosas del informe, que todos leerán cuando salgan 
de aquí, es que reunimos no solo los datos que muestran muchas de las desigualdades 
que experimenta la danza, sino también las cosas que la gente [audio amortiguado], y 
en general, la visión que se describió y que reunimos a partir de muchos de los datos 
que recopilamos habla del hecho de que queremos una industria de la danza en la 
ciudad de Nueva York que sea justa, sostenible y dentro de la cual los trabajadores y 
sus familias puede prosperar. Sí, mucho tiempo para eso. 

[Aplausos] 

Desarrollar esa prosperidad requerirá cambios a nivel individual, para que todos 
tengan un papel que desempeñar; requerirá cambios a nivel meso, a nivel de 
organizaciones e industrias; y, por último, el cambio a nivel macro, a nivel de sistemas. 
Y entonces, para llevar esos datos a la moda, hay siete áreas hacia las que podemos 
dirigir nuestras acciones y que pueden cambiar el entorno en el que se desarrolla la 
danza. 

Uno es participar en la legislación sobre políticas, apoyar, ejercer presión, 
defender y organizarse en torno a políticas que beneficien a los individuos y que 
beneficien especialmente a los trabajadores. Necesitamos considerar la inclusión 
financiera, haciendo que la financiación esté más disponible y más fácilmente 
disponible. Necesitamos revisar nuestros modelos y marcos y crear estructuras legales 
y fiscales que protejan la propiedad de la danza por parte de las personas que la crean. 
Necesitamos considerar la calidad de vida, cosas como el ingreso básico universal, 
cosas como la declaración de derechos universal para los trabajadores de la danza, 
formas en que podemos crear soluciones seguras, justas y equitativas para que la 
danza suceda. Necesitamos mirar la educación, haciendo que nuestros sistemas 
preparen a nuestros bailarines para las realidades de la danza. Necesitamos crear más 
espacios donde se pueda compartir el conocimiento. Y debemos involucrarnos en el 



cambio de sistema para que podamos mitigar los efectos de nuestra supremacía, 
nuestro capitalismo y todos los sistemas de opresión. 

Entonces su tarea es ir a hub.dance.NYC, leer los informes, mirar los recursos 
que hay allí. Sí, puedes escanear el código QR que está en la pantalla ahora mismo. Y 
puedes enviarme un correo electrónico a cthompsonzachery@danceNYC si necesitas 
conversar más sobre estos datos para dirigir la acción. Ésa es tu tarea. Gracias a 
todos. 

[Aplausos] 

>> Sara Nash: Hola a todos. Soy Sara Nash. Soy la Directora de Danza del 
Fondo Nacional de las Artes. Yo suelo -- 

[Aplausos] 

>> Sara Nash: Gracias. No siempre recibimos ese tipo de recepción. [Risas] Es 
realmente maravilloso estar aquí con todos ustedes en persona hoy. Utilizo sus 
pronombres y soy una mujer blanca. Tengo el pelo rojo cortado asimétricamente hasta 
los hombros, uso lápiz labial rojo brillante debajo de mi máscara, y tengo un suéter 
verde, unos pantalones negros muy cómodos y unas botas de baile negras, y también 
llevo unos aretes dorados colgantes con un diente de tiburón. Suena más aterrador de 
lo que parece. [ Risa ] 

Entonces, antes de comenzar a hablar sobre el nuevo programa de cura de las 
artes, quiero mencionar rápidamente un par de actualizaciones de la NEA, y es que 
nuestras nuevas pautas del proyecto Grants For Arts están vigentes. Están disponibles 
y eso incluye las pautas de baile. Están todos en arts.gov. Y quería hacerte saber que 
tenemos dos próximas oportunidades en las que podrás interactuar directamente 
conmigo y con mi fantástico equipo de baile. 

El primero es un seminario web sobre pautas de baile que se llevará a cabo el 
miércoles 24 de enero a las 2:00 p. m. Hora del este. Habrá ASL y subtítulos en vivo 
disponibles para eso. Y luego el viernes 23 de febrero, también a las 14:00 horas. Este, 
el equipo de baile organizará horas de oficina informales en las que podrá visitarnos, 
hacernos sus preguntas mientras trabaja en sus solicitudes y luego dejarlas 
nuevamente y hacernos cualquier pregunta que tenga sobre el proyecto. Ambos 
eventos son gratuitos, pero requieren registro. Y puede hacerlo y también acceder a 
muchos otros recursos para solicitantes en arts.gov. 

Está bien. Ahora pasemos a ArtsAQUÍ en la primera diapositiva. Está bien. 
Entonces, esta es una asociación entre la NEA y South Arts, en colaboración con las 
otras cinco agencias artísticas regionales de EE. UU., para invertir en una variedad de 
proyectos de organizaciones elegibles en todos los ecosistemas artísticos y culturales 
que ya han demostrado un compromiso con la equidad dentro de su trabajo y 
programación. 

La intención de ArtsHERE es fortalecer la capacidad de las organizaciones que 
ya están interactuando con grupos y actividades desatendidos para impulsar la 
participación en las artes, aprender de sus experiencias y cómo realizan este trabajo, y 



conectar estas organizaciones entre sí a través de asistencia técnica y grupos de 
pares. programas y oportunidades. 

A largo plazo, las inversiones realizadas a través de ArtsHERE desarrollarán la 
capacidad de las organizaciones beneficiarias para mantener una participación 
comunitaria significativa y aumentar la participación artística de grupos y comunidades 
desatendidos. 

Y ahora le cedo la palabra a mi maravillosa colega, Nikki Estes. 

[Aplausos] 

>> Nikki Estes: Buenos días. De nuevo, soy Nikki Estes. Soy el director de 
[audio amortiguado] en South Arts. Utilizo los pronombres ella/sus. Soy una mujer 
blanca con cabello negro un poco más largo que la barbilla. Llevo un vestido marrón y 
negro. Y yo también llevo lápiz labial rojo brillante. Llevo pendientes de plata. 

Así que muchas gracias Sara. South Arts está muy feliz de liderar este programa 
nacional y asociarse con el Fondo Nacional de las Artes y las organizaciones artísticas 
regionales. Quiero dedicar los próximos minutos a hablar un poco más sobre el 
programa. 

De modo que los beneficiarios de ArtsHERE se beneficiarán de las inversiones, 
el aprendizaje y la evaluación. Estas subvenciones basadas en proyectos de desarrollo 
de capacidades oscilarán entre $65 000 y $130 000 cada una, y anticipamos otorgar 
alrededor de 95 subvenciones. Las subvenciones no requieren un costo compartido ni 
una contrapartida por parte del beneficiario y queremos agradecer a la Wall Foundation 
[fonética] por proporcionar esta contrapartida. 

>> ¡Vaya! 

[Aplausos] 

>> Nikki Estes: Sí, es asombroso. Gracias. Gracias a la Wall Foundation y a sus 
socios por hacerlo realidad. 

Los beneficiarios de ArtsHERE recibirán recursos adicionales además de estos 
fondos de subvención. El liderazgo y el personal de los beneficiarios participarán en la 
asistencia técnica y aquí en las comunidades con otros beneficiarios de ArtsHERE para 
compartir conocimientos, crear redes y aprender entre pares. El programa ArtsHERE 
como piloto será documentado y evaluado por el Fondo Nacional de las Artes para 
comprender mejor las actividades del proyecto apoyadas a través de este programa y 
cómo los beneficiarios abordan este trabajo. Y lo aprendido en ArtsHERE se compartirá 
con los becarios para su propia comprensión, aprendizaje y crecimiento. La evaluación 
dará como resultado un resumen de las lecciones aprendidas y puede informar el futuro 
del programa ArtsHERE. 

ArtsHERE utilizará un proceso de solicitud de dos partes para minimizar la carga 
de una sola solicitud extensa. La primera parte es la Declaración de intereses. Los 
solicitantes deben enviar una Declaración de interés que consista en respuestas breves 
a una serie de preguntas antes del 19 de enero, que es una semana a partir de hoy. 



La segunda parte es una solicitud completa, que se realiza únicamente por 
invitación. Lo alentamos a visitar las preguntas frecuentes ubicadas en el sitio web de 
ArtsHERE, las compartiré en un momento, y a comunicarse con su organización 
artística regional específica si tiene más preguntas o desea discutir su propuesta. 

Entonces, ¿quién es elegible? Cualquier organización sin fines de lucro exenta 
de impuestos 501(c)(3) con sede en los Estados Unidos, comunidades tribales 
reconocidas a nivel federal. Las comunidades tribales no reconocidas a nivel federal 
que son organizaciones sin fines de lucro 501(c)(3) en los EE. UU. también son 
elegibles. Por lo tanto, cualquier solicitante en nuestros 50 estados, el Distrito de 
Columbia y las jurisdicciones de EE. UU. es elegible para presentar una solicitud. La 
organización solicitante debe haber completado tres años de historia de las artes o 
programación cultural. Y para fines de elegibilidad, el historial de tres años básicamente 
se refiere al hecho de que la organización ha tenido programación durante tres años, 
no cuando se constituyó o recibió su estatus 501(c)(3). 

Entonces, antes de enviar su carta de interés e ingresar al sistema Go Smart, 
primero queremos que visite el sitio web ArtsHERE.org para leer completamente las 
pautas y cualquier información adicional. En este sitio web obtendrá más información 
sobre las expectativas, los cronogramas, los recursos, un desglose de las 
organizaciones artísticas regionales y la información de contacto. Una vez que se 
sienta seguro de comprender el programa, puede hacer clic en cualquier enlace del 
sitio web que indique enviar su solicitud o presentar la solicitud ahora y accederá al 
portal Go Smart. Para obtener asistencia técnica con el portal, envíe un correo 
electrónico a ArtsHERE@gosmart.org. También puede encontrar tutoriales y guías 
adicionales en la sección de recursos adicionales del portal. Para otras preguntas sobre 
elegibilidad, narrativas o programáticas, busque la información de contenido para el 
director del programa de su organización regional en la sección de contacto del sitio 
web. Y para obtener las pautas completas y más información, visite las pautas en 
ArtsHERE.org. 

South Arts, junto con nuestros socios, espera apoyar una amplia gama de 
organizaciones y proyectos. Gracias. 

[Aplausos] 

>> Pamela Tatge: Hola a todos. Es bueno ver gente. Soy Pamela Tatge, 
directora ejecutiva y artística de Jacob's Pillow. 

[Aplausos] 

>> Pamela Tatge: Soy una mujer alta con cabello rubio castaño, rizado y difícil 
de manejar. Llevo un top verde y una chaqueta negra, un collar, aretes plateados 
colgantes, pantalones blancos y botas blancas. 

Estoy muy feliz de estar aquí hoy para brindarles una actualización sobre el Foro 
Nacional de Presentadores de Danza. Y como verás a continuación, quiero llegar allí, 
vamos. Este es el grupo que se reunió en 2019 en tiempos anteriores y algunos de 
ustedes están con nosotros hoy. Y os traigo saludos desde la Almohada de Jacob. De 
parte de todo el equipo de Pillow, tenemos una gran representación aquí. Tenemos a 



nuestro director de preservación, el único Norton Cohen. [ Aplausos ] Tenemos a Patsy 
Gay, nuestra archivera asociada; Sumi Maximoto, nuestra gestora digital en los 
archivos. Tenemos a Holly Jones, nuestra directora de producción. Y a partir del 22 de 
enero, nuestro nuevo director artístico, Ken Chan. [Nombres fonéticos] 

[Aplausos] 

Entonces, si no nos conoces, somos un centro de danza internacional de 92 
años de antigüedad basado en las tierras ancestrales de los pueblos [tierras de lengua 
nativa]. A pesar de haber sido expulsados por la fuerza de Nueva Inglaterra, continúan 
residiendo en Wisconsin, donde se les conoce como la comunidad Stockbridge 
Munsee, y estamos agradecidos de poder bailar en estas tierras. Tenemos el festival 
de danza más grande y de mayor duración de los Estados Unidos. Somos los 
poseedores de las historias y legados de muchos artistas y profesionales en nuestro 
campo, incluidos muchos de ustedes en esta sala. 

Somos conocidos por nuestros archivos de danza en persona y en línea, nuestra 
escuela, nuestros programas de participación comunitaria enfocados en construir 
relaciones recíprocas con socios en todo el condado de Archer y por nuestro programa 
de residencia de desarrollo, Pillow Lab. 

Uno de nuestros tres principales lugares de actuación, el Doris Duke Theatre, se 
quemó hasta los cimientos en noviembre de 2020, pocos meses después de que 
estallará la pandemia, y hemos estado en el proceso de recaudación de fondos y 
diseño de un teatro para el siglo XXI que lo reemplazará.  

Gracias a una donación de liderazgo de la Fundación Doris Duke, con el apoyo 
adicional de la Fundación Knight y la Fundación Bar, si todo va bien, el recién 
imaginado Teatro Doris Duke se completará en 2025, un teatro que esperamos tenga 
todas las La calidez y el carácter del Duke original, que también es fundamental para 
su misión, es el desarrollo de primeras obras en persona y digitales que existen en la 
intersección de la danza y la tecnología. 

[Aplausos] 

Entonces, un programa clave de nuestro festival de danza de verano y de cómo 
nos conectamos con el país y el mundo es el Foro Nacional de Presentadores de 
Danza, que se llevó a cabo de 1997 a 2006. Y luego, cuando llegué a Pillow, lo reinicié 
en 2018 y 2019. antes de la pandemia. 

El Foro Nacional de Presentadores de Danza es una experiencia diversa de 
desarrollo profesional y networking de varios días destinada a fortalecer la presentación 
de danza en los Estados Unidos. Actualmente es un proyecto de colaboración entre 
Pillow, la Fundación para las Artes de Nueva Inglaterra, la Asociación de Profesionales 
de las Artes Escénicas y Dance/USA. Está guiado por un maravilloso comité directivo 
que incluye a [nombres], Kellee Edusei de Dance/USA y a mí. Y en 2022, decidimos 
que no teníamos la planificación, el tiempo ni los recursos para reunirnos en persona, 
por lo que planificamos una convocatoria virtual para 2023. Y lo diseñamos como un 
año de investigación para informar cómo sería venir. allá por el 24 en persona. 



Las cuatro organizaciones asociadas y las otras cinco organizaciones artísticas 
regionales además de NEFA hicieron contribuciones significativas para que 18 
presentadores, desde grandes universidades hasta curadores independientes, pudieran 
recibir un estipendio para participar. Le pedimos a Alejandra Duque Cifuentes y ADC 
Consulting que facilitaran una serie de conversaciones seleccionadas que plantearon 
las siguientes preguntas. Déjeme ver. 

Te voy a decir las preguntas. Las preguntas eran: ¿cómo debería ser el NDPF 
en un entorno pospandémico? ¿Cómo han cambiado las cosas y qué necesitan y 
quieren los presentadores de danza de una oportunidad de desarrollo profesional? El 
informe de investigación que produjo ADC informa el diseño del Foro Nacional de 
Presentadores de Danza 2024, que nuevamente, debido a limitaciones 
presupuestarias, se ofrecerá en línea. Si está interesado en postularse para participar o 
aprender más sobre lo que se está planeando, lo invito a escribir a NDPF 
@jacobspillow.org o asistir a la sesión de información que forma parte de la conferencia 
de APAP a las 4:00 del domingo, vestíbulo A aquí mismo. . También organizaremos 
una sesión informativa en línea el 7 de febrero, para que puedan participar aquellos 
que no estén registrados en APAP o no puedan asistir a la sesión del domingo. 

Entonces, en lugar de aprovechar este tiempo para contarles lo que hemos 
planeado para 2024, me gustaría contarles algunas de mis observaciones de lo que he 
visto en la danza que presenta la ecología posterior a la pandemia, muchas de las 
cuales surgieron y se reflejaron. en las conversaciones que mantendrán los 18 
participantes del foro en 2023. 

Primero, como sabemos y por el estudio que hizo Dance/NYC, muchos artistas 
perdieron gran parte de su infraestructura durante la pandemia o no la tenían incluso 
antes de la pandemia. Y nosotros, como presentadores, nos estamos volviendo aún 
más necesarios como sitios para residencias, como defensores, como productores y 
como creadores de redes para artistas que trabajan para desarrollar nuevas obras y 
nuevas formas de trabajar en este nuevo entorno. 

Somos puentes clave tanto para la financiación como para los socios 
comunitarios. Esto sucede en un momento en el que varias organizaciones de artes 
escénicas y presentadores de danza están perdiendo importantes fondos 
institucionales y, al mismo tiempo, intentan reconstruir sus audiencias después de la 
pandemia. 

Y, por último, muchos presentadores y defensores dentro del ecosistema tienen 
un deseo real de aumentar la compensación de los artistas, pero el mayor costo de 
hacer negocios, incluidos viajes, alojamiento y otros apoyos que los artistas necesitan, 
está limitando gravemente lo que pueden hacer. 

Ahí están las preguntas. [ Risa ] 

Así que esto es lo que encontré: los puntos brillantes en las conversaciones que 
tuvimos. En primer lugar, aprecié lo ansioso e interesado que estaba este grupo de 
presentadores que habíamos reunido en romper los modelos de presentación 
existentes y experimentar con nuevas formas de trabajar. Entre los que reunimos se 



encontraban presentadores con experiencia y principiantes. Muchos querían eliminar la 
jerarquía del experto y querían estar en conversaciones donde puedan aprender unos 
de otros, reflexionar sobre lo que hacen y por qué lo hacen. 

Una de las conversaciones más emocionantes que Alejandra organizó para 
nosotros fue pedirles a los artistas que identificaran a un presentador con el que 
tuvieran un compromiso exitoso, y le pidió al artista que entrevistara al presentador y al 
presentador que entrevistara al artista sobre lo que hizo que ese compromiso fuera 
exitoso. Ninguno de los estudios de caso involucró únicamente una presentación de 
danza. Todos involucraron visitas avanzadas extendidas, construcción de relaciones, 
socios y audiencias comunitarias y múltiples resultados y actividades. También 
experimentamos una reciprocidad real entre artistas y presentadores y una nivelación 
de jerarquía. 

Al final de las sesiones realizamos una encuesta que reveló los cuatro temas de 
discusión futura que este grupo particular de presentadores quiere tener en futuros 
foros y en mi opinión, por supuesto, estas son áreas en el campo en las que tenemos 
que continuar. habla sobre. Accesibilidad en la presentación y apoyo a artistas 
discapacitados; descolonizar en la presentación y apoyo a artistas indígenas; 
antirracismo al presentar y apoyar el arte negro; y apoyando el arte LGBTQIA+. 

 Además, el grupo estaba interesado en más espacio para discutir la 
presentación más allá de la forma de presentación teatral tradicional y a gran escala. 
Pidieron que se prestara más atención a otros modos de presentar la danza y financiar 
a los artistas de danza a través de residencias, trabajando en sectores más allá de las 
artes, explorando más prácticas comunitarias y promoviendo el trabajo de 
presentadores y organizaciones de danza locales de menor escala. 

Finalmente, un tema al que no dedicamos tiempo en 2023 y al que dedicaremos 
tiempo en '24 es la necesidad de que las organizaciones presentantes adopten la 
integración digital en sus organizaciones y consideren la aplicación de tecnología en 
apoyo a la creación, difusión y experiencia del arte. Para mí [ Aplausos ] todo esto tiene 
que ver con el acceso. Como organización con sede en una ubicación rural remota y 
sin transporte, simplemente no podemos aprovechar el potencial de nuestra misión ni 
seguir siendo relevantes en las próximas décadas a menos que apoyemos a los 
artistas para atraer y hacer crecer nuevas audiencias, tanto en persona como en línea. 
y brindar acceso a quienes () regresan a Massachusetts. 

Entre las lecciones importantes que he aprendido al ser anfitrión del foro está la 
necesidad de experimentar y de compartir entre nosotros los resultados de esos 
experimentos, particularmente en un momento de grandes cambios e incertidumbre, 
cuando todos estamos llamados a encontrar nuevas formas de laboral. 

Entonces solo quiero decir que, si desean saber más sobre cómo ser parte del 
diálogo en el futuro, tendremos seis sesiones en el 24. Habrá 18 participantes, un 
proceso de solicitud y asistirá a una de las sesiones informativas. Y para obtener más 
información, envíenos un correo electrónico. 

Muchas gracias. 



[Aplausos] 

>> ¿Qué diapositiva necesitabas? Ahí tienes. 

>> [ Fuera del micrófono ] 

[ Risa ] 

>> [ Fuera del micrófono.] 

>> Kellee Edusei: Gracias por eso. De nuevo, soy Kellee Edusei. Estoy aquí con 
Ashley Ferro Murray de la Fundación Doris Duke. Con total transparencia, Ashley y yo 
nos hemos preparado bien para esta conversación. Tenemos algunas notas que nos 
guiarán hoy, así que, si miramos hacia abajo o hacemos referencia a nuestras notas, 
es por eso. 

¿Estás listo? 

>> Ashley Ferro-Murray: Sí. Estoy listo. Permítanme presentarme rápidamente y 
mis pronombres son ella/ella. Y les daré a todos una descripción visual rápida y luego 
podremos sumergirnos. Soy una mujer blanca con cabello castaño hasta los hombros. 
Tengo un aro en la nariz, unos aretes y un medallón debajo de mi cuello de tortuga 
verde intenso. Llevo una especie de falda gris plateada y medias y botas negras. 

>> Kellee Edusei: En preparación para esta conversación, usted y yo hemos 
hablado y pensado mucho sobre el por qué y, para ser franco, la necesidad de esta 
charla. Y mientras sigo reflexionando sobre el por qué, lo que me surge continuamente 
son estas palabras o frases: cambio, evolución, adaptación, expansión, y eso es la 
expansión de la propia curiosidad y la propia conciencia, la expansión de la posibilidad; 
el alcance del trabajo que se puede ampliar, el alcance, el impacto; y luego también la 
elección, es decir, la elección de aferrarnos a lo que nos resulta cómodo, la elección de 
aceptar la incomodidad y la elección que podemos hacer para retener ambas cosas. 

Está bien. Tomemos un respiro. A medida que nos embarcamos en esta 
conversación, Ashley y yo también tendremos este diálogo con todos ustedes. Quiero 
animar a todos en esta sala y fuera de esta sala a considerar esto como una invitación 
a reflexionar sobre estas preguntas que tenemos, que tengo, y cuál es el cambio, la 
evolución, la adaptación o la expansión que se necesita en este momento. ¿Cuál es el 
coste de nuestras decisiones? ¿Y quién paga el precio? ¿Cuál sería el impacto en el 
ecosistema de la danza si nos tomáramos el tiempo hoy para garantizar que los 
artistas, los trabajadores creativos y culturales, las instituciones y los sistemas del 
mañana fueran más fuertes, más equitativos y más sostenibles? Y solo como nota al 
margen, creo que lo han escuchado un par de veces, así que es una pregunta seria 
que deberíamos reflexionar. Y qué es necesario crear estos sistemas para cultivar o 
profundizar las prácticas actuales de cambio, evolución, adaptación y expansión; ¿Y 
cómo integramos conscientemente estas lecciones aprendidas en los últimos tres años, 
sin importar cuán terribles y traumáticas hayan sido, en lo que hacemos en este 
momento presente y más allá? 

Y también quiero que consideremos cómo este momento es un punto de 
inflexión fundamental en el ecosistema para que podamos cuidar de nosotros mismos 



dentro de 10, 15, 20 años, y ahí es donde quiero guiar nuestra energía en esta 
conversación, realmente con ese último pregunta sobre cómo vemos este momento y 
cómo nos cuidamos en el futuro. Porque hay mucha energía en esta sala y en el 
exterior para hacer avanzar el campo. Y cuando pienso en hacer avanzar el campo, 
cuando consideramos eso, es la nueva dirección hacia la que se dirige la Fundación 
Doris Duke, y que es centrar el trabajo en la intersección del arte, y específicamente 
para esta conversación, danza y tecnología. 

Este es un cambio significativo con respecto a las prioridades de la Fundación y 
estoy realmente agradecido de que estén dispuestos a estar aquí y tener esta 
conversación, que estemos compartiendo esta conversación con nuestro ecosistema 
para comprender lo que eso significa y el impacto que puede tener. sobre este sector. 

Entonces, antes de entrar de lleno, ¿quieres hablar sobre ti mismo? Eres nuevo 
en tu función en la Fundación y tienes la responsabilidad de crear un nuevo marco 
sobre cómo guiarnos a todos hacia esa intersección de la danza y la tecnología. 
Entonces, ¿por qué no, aparte de tu biografía, que todos podemos leer y acceder, nos 
cuentas un poco sobre ti y lo que te atrajo de este trabajo en la Fundación? 

>> Ashley Ferro-Murray: Sí. Gracias, Kellee. Y es cierto, quiero decir, la 
Fundación, ya sabes, creo que en el transcurso de nuestra conversación entraremos en 
la estructura de todo el tipo de cartera estratégica de la Fundación. Y perdona mi 
laringitis. Culpo a la conferencia por gritar. Ayer estuve en un festival de jazz todo el día 
y grité [fuera del micrófono]. 

Así que sí. En cuanto a mí, en primer lugar, estoy muy feliz de estar en esta 
sala. He sido bailarina desde que tengo uso de razón. Así es como llegué a este 
ecosistema artístico: moviéndome y entrenándome cuando era niño. Cuando fui a la 
universidad, tomé un curso de antropología y danza que realmente me ayudó a darme 
cuenta de que la danza podía ser un marco para considerar las implicaciones culturales 
y sociales, no solo en el mundo del arte sino en nuestro mundo en general. Y creo que 
eso realmente, como hoy, define mis valores y cómo llego a este trabajo. 

De hecho, también estuve reflexionando un poco esta mañana hablando con 
Sara Nash sobre que uno de mis primeros trabajos artísticos fue un taller de danza y 
teatro hace eones y que al estar allí es donde realmente me enamoré de ser un 
trabajador artístico, y de la gente que Conocí entonces a algunas de las personas a las 
que recurro, así que estoy muy agradecido por ese tipo de comunidad continua y lo he 
encontrado en el mundo de la danza. Creo que lo que hemos escuchado hoy realmente 
habla de eso. 

Otro tipo de detalle que compartiré, dado que hoy nos centramos en la 
tecnología, es que tengo experiencia en danza y tecnología específicamente. Llegué a 
la disciplina y la vi de una manera muy personal. Estaba en el área de la bahía, vivía 
allí y trabajaba como bailarina y coreógrafa, asistía a la escuela de posgrado, y me 
diagnosticaron una forma muy rara de leucemia mientras estaba allí y terminé teniendo 
que vivir en aislamiento médico, mucho antes. Tiempos de COVID, por un período de 
tiempo significativo. Y realmente cambió mi relación con lo que significaba hacer danza. 



Comencé a explorar formas de trabajar de forma remota con mis colegas y 
colaboradores utilizando herramientas digitales y también mediaciones físicas, como 
retrasar cuerdas en largas extensiones y descubrir cómo los movimientos de nuestros 
cuerpos reverberaban a través de ellas, usando correo postal para enviarnos notas 
coreográficas entre nosotros. ese tipo de cosas. Esa experiencia vivida realmente me 
acercó a considerar las posibles implicaciones y obstáculos de la tecnología en nuestro 
campo, y allí encontré mi hogar. 

Entonces, durante la última década, trabajo en el Centro Experimental de 
Medios y Artes Escénicas como curador, trabajando con una increíble variedad de 
artistas, y artistas totalmente diversos, algunos de los cuales están en la sala hoy, y de 
esos artistas y el extraordinario equipo de producción en MPAC, realmente aprendí 
mucho sobre lo que significa hacer danza en este ecosistema con las diversas formas 
de tecnología, y eso me ha llevado aquí a la Fundación Doris Duke, ya que se están 
embarcando en un viaje basado en ese tema. 

>> Kellee Edusei: Gracias. Entonces tengo curiosidad por saber un poco qué 
significa eso, la pieza tecnológica, y cómo se contextualiza eso dentro del ecosistema 
de la danza, pero también dentro del trabajo de la Fundación. 

>> Ashley Ferro-Murray: Gracias. En primer lugar, creo apasionadamente que 
los artistas merecen un asiento en la mesa para determinar su futuro técnico cuando lo 
deseen. También creo que nosotros, como campo, debemos involucrarnos en el tipo de 
cultura que rodea a las tecnologías digitales para involucrarnos con lo bueno y 
denunciar lo malo, a fin de contar las historias que deben contarse, cimentándonos a 
todos en la cultura digital omnipresente. y conocimiento somático, y continuar 
afirmando y apoyando el ecosistema de la danza. 

La Fundación Doris Duke está profundamente centrada en el artista. Esa fue una 
de las cosas que me atrajo a trabajar en la Fundación. De esta manera llevó a la 
formación del Programa de Artistas Doris Duke, que es algo que continúa y de lo que 
hablaré un poco más adelante, pero que en cierto modo define la dedicación de la 
Fundación a la promoción a nivel nacional en colaboración con artistas para abordar 
grandes cuestiones estructurales, como la asistencia sanitaria, por ejemplo. 

También me atrae mucho la interdisciplinariedad de la Fundación Doris Duke, 
donde podemos situar nuestro campo dentro de cuestiones sociales más amplias. Ya 
sabes, tenemos un programa sobre investigación médica [audio apagado], es un 
verdadero privilegio estar conversando con esas personas y la misión de la Fundación 
es crear un futuro más creativo, equitativo y sostenible y avanzar hacia eso. 

Pero una especie de núcleo de lo que es y hace este trabajo dentro de esta 
iniciativa tecnológica en particular es este reconocimiento para mí de que, ya sabes, el 
diseño, la difusión y la implementación de muchas tecnologías digitales emergentes es 
una especie de pasado y presente que se ha perpetuado a través de la discriminación 
racial. inequidad, tendencias colonialistas a priorizar las geografías urbanas sobre las 
rurales; pensar, ya sabes, de manera no tan equitativa en las fronteras transnacionales, 
exacerbando la desigualdad de clases y educativa. 



Y ya saben, hoy ya escucharon sobre el acceso y realmente aprecio eso. Creo 
que el acceso es fundamental para este trabajo, para empezar a responder a tu 
pregunta. Ese es el meollo de esto y me oirán hablar más sobre eso a medida que 
avancemos, pero realmente me gusta abordar este trabajo como una oportunidad para 
desmantelar estructuras opresivas a través del cuestionamiento de cómo definimos la 
tecnología. Creo que eso es fundamental. 

Una cosa que he encontrado en mi puesto durante los últimos seis meses es 
que a veces cada uno de nosotros tiene sus propias suposiciones sobre cómo es y 
significa la Fundación que trabaja en tecnología, y creo que todos debemos tener voz 
para definir qué eso significa para nuestro campo. Y luego también, nuevamente, en 
aumentar el acceso. 

>> Kellee Edusei: Entonces, si bien tendremos la oportunidad en algún momento 
de definir cuáles son las herramientas tecnológicas, ¿puedes ampliar cómo ves esas 
herramientas y qué son? 

>> Ashley Ferro-Murray: Sí. Buena pregunta. Sabes, creo que lo más importante 
que quiero decir es que no creo que sea una talla única para todos. Y entonces es 
como si realmente estuviera pensando en, está bien, podría mencionar algunos 
ejemplos. Bien. Algunos ejemplos podrían ser, ya sabes, que, como estaba diciendo, 
por ejemplo, recurrí a Zoom para hacer arte con la gente. Otro ejemplo podría ser que 
ayer estuve en jazz y Stefan Harris estaba hablando de un programa que desarrolló 
para poder practicar y tocar en progresión central con IA. Y mañana por la mañana 
organizaré un panel de IA con APAP y también podremos hablar un poco más sobre 
algunas de esas cosas más adelante. Podemos recurrir a él en busca de pactos 
administrativos, para aumentar el acceso a la financiación sin grandes equipos de 
desarrollo sólidos. 

La otra cosa en la que pienso es en las infraestructuras de audio, iluminación y 
montaje, que han definido durante mucho tiempo las prácticas de conciertos 
occidentales y cómo a menudo presentamos nuestro trabajo en los espacios. Son 
infraestructuras tecnológicas y ahora las puedes encontrar en capacidades digitales y 
robóticas. 

Sabes, sé que no todos los cines tienen ese tipo de recursos, pero ese tipo de 
infraestructuras técnicas son formas de abordar este tema que pueden resultar 
familiares, pensando en el tipo de seguridad que mencionaste para mantener lo que 
sabemos. y lo que nos resulta cómodo. Creo que ese es un lugar donde podemos 
identificar cómo podría verse una herramienta digital. Ya sabes, pensar en las 
tecnologías indígenas y cómo se incorporan a esta conversación. 

Podría seguir y seguir y aun así no llegar al punto de una lista exhaustiva, por lo 
que ese tipo de resbalones es lo que tengo muy presente y pienso en cómo abordamos 
la tecnología desde una perspectiva de financiación, pensando en la capacidad de 
respuesta, la flexibilidad, etc. saber, especificidad del proyecto, especificidad 
geográfica; No intento taparlo con una manta, pero dejar espacio para la diferencia me 
parece extraordinariamente importante cuando pienso en cómo son y lucen estas 
herramientas digitales. 



>> Kellee Edusei: Entonces, avancemos hacia ¿qué funciona, esos puntos 
[estornudos], benditos, ¿cómo funciona eso y esos pensamientos? ¿Cómo se 
manifiestan en la Fundación y en los programas que estás imaginando? 

>> Ashley Ferro-Murray: Sí. Quiero decir, creo que hemos encontrado muchos 
puntos de inflexión con la tecnología durante el último medio siglo, digamos. Siento que 
estamos en otro momento con este negocio de la IA, no es que la IA no haya sido 
omnipresente en nuestra cultura durante mucho tiempo, en realidad, pero ciertamente 
ha pasado al primer plano de una conversación pública en este momento. de un 
extraordinario repunte en el uso y del tipo de saturación mediática de las plataformas. 

Mencioné que mañana tendré un panel que analizará la IA. Creo que al observar 
cómo profundizamos en algunas de estas cosas, se me ocurre una cosa que acabo de 
tomar nota y que quería mencionar es que he estado trabajando un poco con Young 
Arts. Uno de los miembros de su junta directiva, Natalie Dickens, creó un recurso para 
la gente llamado The Arts.AI, y creo que Dance/USA difundirá ese vínculo entre la 
gente. 

Por eso, están trabajando, por ejemplo, en guías de trabajo de disciplinas 
específicas en las que Natalie proviene de la industria tecnológica y está ayudando a 
delinear los peligros y los posibles beneficios potenciales de interactuar con una 
tecnología como la IA. Y colabora con profesionales de distintos campos artísticos. 
Entonces, hay una guía de trabajo para el teatro, hay una guía de trabajo para la 
danza, hay una guía de trabajo para el jazz, etcétera, y realmente se describe cómo 
sería establecer las mejores prácticas y la ética con respecto a este trabajo. 

Ella habla de guías sobre para qué podría usarlo, pero también de cómo revelar 
cuándo lo está usando y cosas así. Entonces, tratar de desarrollar algún tipo de 
comprensión ética mutua sobre cómo abordar este trabajo es algo en lo que estamos 
pensando mucho, y los dirigiría a ese recurso. 

Cuando pensamos en la tecnología en la Fundación Doris Duke, solo voy a leer 
esta lista, y la lista, cada una comienza con la palabra "acceso", así que [fuera del 
micrófono] muy alto, lo agradezco. Entonces acceso al rendimiento. Acceso a la 
tecnología. Acceso a infraestructura de producción. Acceso al tiempo. Acceso a pactos 
administrativos. Acceso a archivos. Acceso para encontrar futuros digitales, incluido su 
alcance, impacto y equidad. Un enfoque importante de la Fundación está en la 
intersección entre las artes escénicas y la tecnología digital. Este era el caso antes de 
mi llegada, como hablamos, y ahora en Duke estoy ayudando a definir el alcance y la 
dirección del enfoque. 

Pero lo que quiero decir es que el punto de partida es la construcción de 
conocimientos y el intento de escuchar el campo. Esto es parte de convocar 
conversaciones, tanto privadas como públicas, pequeños grupos de trabajo y luego 
paneles públicos, preguntas y respuestas. Comenzaremos a albergar realmente todas 
estas oportunidades porque creo que más que una oportunidad y una plataforma de 
concesión, se trata realmente de una especie de creación de campo, de conversación y 
de conocimiento. Para aumentar el acceso a través de las formas a las que me refiero, 



es necesario que haya una infraestructura real y también el apoyo financiero y 
económico que podamos brindar. 

>> Kellee Edusei: Así que esto no es para señalar a nadie de ninguna manera, 
sino simplemente por curiosidad, según la lista que Ashley acaba de anotar, si alguien 
usa herramientas digitales de esta manera para acceder al rendimiento, para acceder a 
la infraestructura de producción, como pactos administrativos, ¿para acceder a sus 
archivos? Votación a mano alzada. Sí. Gracias. 

Y entonces, ¿cuántos de ustedes, también a mano alzada, están pensando en 
integrar algunas de estas herramientas para realizar este trabajo? Es interesante. 
Bueno. 

¿Puedes definir qué quieres decir con futuros digitales? Tengo curiosidad sobre 
eso. 

>> Ashley Ferro-Murray: ¡No! 

>> Kellee Edusei: Descomprime eso un poco. ¿A qué te refieres cuando dices 
eso? 

>> Ashley Ferro-Murray: Sí. Sabes, solo usé esta palabra cuando comencé a 
hacer este trabajo y, como dije, estaba en la escuela de posgrado cuando comencé a 
hacer este trabajo y mis asesores siempre me hacían esa pregunta. Todavía no creo 
que [audio apagado]. 

Pero en realidad lo que quiero decir es el futuro de nuestro campo, ¿verdad? 
como si viviéramos en una realidad digital. Eso no significa que todos tengan acceso a 
la tecnología digital, pero significa que en nuestro mundo vivimos en una realidad en la 
que el capitalismo, las estructuras políticas, muchas de ellas, se definen por la forma en 
que participamos, experimentamos y accedemos a experiencia en materiales digitales, 
ya sean medios de comunicación difundidos digitalmente o de otro modo. Y 
nuevamente, aquí es donde uso esta palabra como "tecnología digital", pero para mí 
significa muchas cosas diferentes y les pido que [audio amortiguado] conmigo, aunque 
sé que se siente un poco difícil de alcanzar. . Y sí, realmente lo que estoy tratando de 
decir es que tratemos este tema juntos. 

>> Kellee Edusei: Entonces también mencionaste las formas en que utilizas las 
herramientas digitales para esencialmente desmantelar algunos sistemas opresivos. 
Entonces, ¿cómo se integrarán o arraigarán la equidad y la inclusión en la forma en 
que la Fundación y usted construyen esta nueva prioridad? 

>> Ashley Ferro-Murray: Quiero decir, para mí, la tecnología en este campo 
tiene que ver necesariamente con la equidad y la inclusión. Creo que esa es la raíz de 
todo esto, cómo se diseña e implementa la tecnología, no dentro del campo sino en el 
mundo. Esto parece una cuestión de equidad. ¿Para quién está siendo creado? ¿Quién 
tiene acceso a él? Lo que se necesita en un mundo para que las experiencias se 
centren en la infraestructura y en la forma en que se enmarcan los dispositivos es una 
gran pregunta que tengo. 



Históricamente, el tema no se ha mercantilizado de una manera que tenga en su 
centro las cuestiones y conversaciones sobre equidad, pero espero que tal vez como 
campo podamos comenzar a engendrar esas conversaciones y ser una boca para el 
mundo. Quiero decir, el mundo de la danza ha marcado durante mucho tiempo el tono 
para el compromiso del pensamiento más progresista con el mundo, y por eso me 
pregunto si juntos podemos involucrarnos aquí de esa manera. Espero que el largo 
historial de la Fundación Doris Duke en inversiones en proyectos y organizaciones que 
tienen como núcleo el desmantelamiento de la opresión pueda al menos guiarnos hacia 
su momento de transición para decir que no nos estamos alejando de esos valores, 
sino que estamos construyendo sobre ellos. 

>> Kellee Edusei: Eso es genial. Genial. Entonces voy a leer esta pregunta; 
Creo que es genial y quiero hacerlo bien. Con el enfoque intencional de la Fundación 
cambiando hacia la intersección de la danza y la tecnología, ¿cómo desean usted y/o la 
institución más grande que el ecosistema de la danza aprenda y profundice sus 
prácticas? 

>> Ashley Ferro-Murray: Muéstrame la respuesta. Siento que la presión aumenta 
ahora. Bueno. Empezaré a leerlo, pero conociéndome a mí mismo me perderé las 
notas muy rápidamente. 

Entonces, yo diría que el enfoque en la tecnología en la Fundación Doris Duke 
ha surgido en los últimos años, como hemos discutido, reconociendo nuevos tipos de 
participación donde sea posible y necesario, pero que el campo puede no tener los 
recursos adecuados para una pista hacia la innovación. 

El enfoque de la Fundación en la tecnología surgió de la curiosidad por apoyar 
nuevos enfoques y modelos sostenibles para responder algunas de estas preguntas, y 
al centrarnos en la tecnología esperamos que la oportunidad sea albergar ambos lados 
del debate, y realmente quiero subrayar eso. . No pretendemos tener todas las 
respuestas. Realmente queremos albergar la conversación. 

Estamos invertidos en crear un espacio para esa conversación y para que los 
artistas tengan los recursos para poder imaginar, crear y decidir por sí mismos cómo 
les gustaría participar en el futuro digital. Necesito dejar de usar esa frase. 

También nos apasiona el potencial de las artes para liderar el camino en la 
creación de futuros tecnológicos más éticos, como [el audio amortiguó] cómo se ve 
eso. Estamos interesados en reorganizar las formas en que las grandes tecnologías 
coreografían nuestros cuerpos, o eso me interesa mucho. Por ejemplo, hablemos de 
cuán racialmente excluyente ha sido la tecnología en la forma en que se diseña, 
desarrolla, implementa y mercantiliza en nuestra sociedad, y tengamos esa 
conversación con la industria, la industria tecnológica. Y creo que la Fundación puede 
utilizar nuestro capital de reputación para ayudar a impulsar esas conversaciones. Y de 
hecho ya hemos empezado a hacerlo. Organizamos una conversación entre meta y 
algunos artistas que trabajan en este campo en diciembre, con atención. 

Sin embargo, me gustaría mencionar que no es necesario utilizar la tecnología 
para trabajar con tecnología y eso también me parece extremadamente importante. No 



es necesario utilizar la tecnología para hacer un trabajo sobre tecnología. Ciertamente 
nosotros, como artistas de danza, hemos estado trabajando con cosas sin involucrarlas 
desde siempre. Ya sabes, podemos usar nuestros cuerpos para considerar la tensión, 
la elasticidad, la preparación del mundo que estamos encontrando y esto es trabajar 
sobre tecnología e involucrarnos en este tema. Nuestra intención es que este enfoque 
en la tecnología permita nuevas perspectivas sobre la equidad, la inclusión, el racismo 
institucionalizado y la opresión sistémica. Espero que podamos abrir la conversación 
dentro de la comunidad de danza y espero compartir el trabajo con todos ustedes 
durante el próximo año y más allá. 

Y realmente, lo digo en serio porque hemos hablado de esto, como si quisiera 
tener más información real para compartir hoy y todavía no he llegado a ese punto. 
Pero realmente espero con ansias el momento en que podamos volver a reunirnos, 
bueno, aquí hay una oportunidad, aquí está la conversación, y estoy trabajando para 
lograr un equilibrio entre implementar eso muy rápidamente para poner los recursos en 
manos de la gente. que además quieren hacerlo de forma responsable, sintiendo muy 
personalmente el peso de esa responsabilidad. Así que ahí es donde vengo a ustedes 
hoy. 

>> Kellee Edusei: Gracias. Así que estoy pensando en las implicaciones más 
amplias de este cambio y sé que ustedes mismos todavía están desentrañando 
algunas cosas. Pero, ¿qué cree que tendrán las implicaciones más importantes de este 
cambio en el ecosistema? 

>> Ashley Ferro-Murray: Voy a tener esperanzas, ¿sabes? Espero que podamos 
encontrar algunos modelos más sostenibles para el campo en este cambio. Dije al 
principio una esperanza y, como esto no es una, dejaremos de buscar la actuación 
para la práctica callejera, de, ya sabes, la improvisación de contacto. Esto no es un 
alejamiento de nada. Es una adición de algunas cosas que darán textura a nuestra 
capacidad de tal vez ganar más dinero, tal vez descubrir cómo llegar a más audiencias, 
tal vez atraer a más personas a nuestras instituciones físicas. Quizás articulemos esas 
instituciones para que sean más sostenibles en nuestro campo. Esa es mi esperanza, 
pero ¿podría ser esta una oportunidad para que salgamos por un momento de las 
estructuras institucionales existentes que tenemos y al mismo tiempo nos aferremos a 
su importancia porque las instituciones también brindan apoyo? pero, ¿podemos 
darnos la flexibilidad de imaginar nuevas formas de trabajar que eventualmente podrían 
ser más sostenibles para nosotros de varias maneras? 

>> Kellee Edusei: Hemos escuchado este artículo sobre sostenibilidad y lo 
hemos escuchado de Pam at the Pillow, lo hemos escuchado de Candace en 
Dance/NYC. Quizás no tengas que responderla ahora, pero definitivamente es algo que 
quiero mencionar: ¿cómo equilibramos una estructura que ya es insostenible con algo 
nuevo? 

>> Ashley Ferro-Murray: Sí. Quiero decir, esa será la parte difícil y no creo que 
sea cómodo todo el tiempo. Creo que ya estamos experimentando eso. No creo tener 
una respuesta. Creo que es una pregunta con la que me siento todo el día y todos los 
días, y creo que lo único que puedo decir es que estoy aquí para afrontarla en el 
campo. Pero tampoco creo que la respuesta esté simplemente en quedarse en algo 



que ya es insostenible, sin ningún tipo de crecimiento o cambio. No creo que esa sea la 
respuesta. 

Entonces, diría con franqueza que creo que la Fundación iba en esta dirección 
cuando acepté este trabajo y sabía que mucha gente lo sentía grande; bien. Fui 
curador hace cinco meses, me senté todo el día todos los días en el teatro con algunos 
de ustedes, ya saben, llorando, secándose el sudor, experimentando realmente la 
cosa. 

Siento que es todo lo que tengo que decir. Todavía lo siento. Siento la 
enormidad de esto. Sabía en lo que me estaba metiendo y quería intentar estar en el 
campo para encontrar una manera de hacerlo bien para que pudiéramos saber, sé que 
las vidas de las personas están en juego, lo sé muy íntimamente. Supongo que lo único 
que puedo decir a esa pregunta es que estoy aquí con ustedes y espero que podamos 
hacer esto juntos. Sinceramente, no creo que haya otro camino a seguir. 

>> Kellee Edusei: Gracias. 

[Aplausos] 

>> Kellee Edusei: Entonces, ¿qué más está haciendo la Fundación? Estás 
dedicando mucho tiempo a esta pieza tecnológica, pero sé que eso no es todo lo que 
estás haciendo. Entonces, ¿por qué no compartes un poco más sobre lo que está 
haciendo la Fundación? 

>> Ashley Ferro-Murray: Bueno, estamos creando un futuro más equitativo y 
sostenible. Entonces, sí, quiero decir, mire, la misión tecnológica es ciertamente 
nuestra plataforma de financiamiento más grande, pero estamos enfocando nuestras 
estrategias en dos grupos, dos grandes ideas. Uno de ellos es la tecnología, cierto, 
entonces es algo importante; pero como dije, eso no significa que siempre no signifique 
que este sea un grupo tan expansivo, y quiero subrayarlo. 

El otro gran grupo proviene de la plataforma Doris Duke Artists Awards, que 
algunos de ustedes sabrán que es una plataforma de subvenciones que existe desde 
hace 10 años. Comenzó en 2012 con una serie de subvenciones individuales sin 
restricciones de 250.000 dólares para artistas de danza, teatro y jazz. Y en su décimo 
aniversario, en febrero pasado, el monto de ese premio se duplicó a $525,000, con una 
opción de igualación de jubilación de $25,000. Y entregamos hasta seis de esos 
premios anualmente a artistas y no tienen restricciones. Entonces los artistas pueden 
usarlos para atención médica, cuidado de ancianos, ahorros para la jubilación, comprar 
una casa, ya sabes, lo que quieran. 

Y de lo que nos dimos cuenta en el décimo aniversario es que se trata de una 
propuesta realmente significativa; bien. Por supuesto, realmente valoramos a nuestros 
artistas individuales y celebramos sus logros y, más que eso, también los levantamos y 
decimos: ¿cómo se ve cuando nuestra sociedad valora a un artista y lo apoya de esta 
manera? . Es una propuesta para la sostenibilidad futura de nuestro campo. 

Nos estamos asociando con Alejandra Duque Cifuentes, ADC Consulting, para 
desarrollar artistas comunitarios que ya recibieron este premio y lo recibirán en el futuro 



para pensar en estructuras de apoyo sostenibles para esas personas, pero también 
para brindar una plataforma para aquellas personas que He recibido este tipo de apoyo 
para cambiar paradigmas para pensar en sus implicaciones y asociarnos con nosotros 
en la creación de un trabajo de promoción más amplio a nivel nacional para los artistas 
de danza, teatro y jazz con sede en los EE. UU. Así que nos estamos embarcando en 
este viaje para pensar en el acceso a la vivienda y los contratos de estabilidad, 
protecciones, acceso a la atención médica, diferentes cosas así, y estamos usando 
nuestra plataforma Doris Duke Artist Awards como una forma de contárselo al mundo. 
Y nuestro lema es "Cuando los artistas prosperan, todos prosperamos". 

Por eso queremos vivir en una sociedad que valore a un artista próspero y que 
lo apoye de manera integral para que pueda hacer su trabajo, no solo en un 
determinado proyecto, o en base a un proyecto determinado. 

Esa es la otra gran idea en la que estamos trabajando además de la iniciativa 
tecnológica. 

>> Kellee Edusei: Se ha compartido mucho y queremos darles a todos un 
momento para asimilar esa información. Lo considero como tener una gran comida. 
Ustedes tienen que digerirlo y dejarlo metabolizar. Así que vamos a pausar nuestra 
conversación y nuestra interacción por un momento y darles a todos un momento para 
hablar entre ustedes en sus mesas durante unos cinco o diez minutos, sobre cómo 
están digiriendo esta conversación, cómo están digiriendo esta conversación. re 
digiriendo esta información. 

Sólo algunas cosas a considerar: ¿qué es lo que resuena en usted según lo que 
ha escuchado? ¿Sobre qué aspectos de esta conversación desea profundizar su 
comprensión? ¿Y sobre qué tiene curiosidad por saber más en relación con la nueva 
dirección de Duke específicamente en torno a la tecnología, la pieza tecnológica? 

Así que tómate un momento para digerir. Y luego, a medida que surjan 
preguntas en su mesa, formulen una o dos preguntas que quizás quieran hacerle a 
Ashley para obtener sus comentarios. Habrá un micrófono circulando por parte de un 
miembro del equipo Dance/USA, así que vamos a tomar, tomemos un momento de 
reflexión y silencio. 

[Pausa] 

>> Hola a todos. Estamos teniendo algunas conversaciones. 

>> Hola a todos. Sé que todos ustedes están en esa conversación entre sí. 
Quizás para algunos sea la primera vez que se ven. Sé que este período de digestión 
no fue mucho. [Risa] 

Si puedes oír mi voz, tócate la nariz. Si puedes oír mi voz, tócate la nariz. Si 
puedes oír mi voz, tócate la nariz. Si puedes oír mi voz, tócate la nariz. 

Está bien. Sé que no fue mucho tiempo, así que aprecio que todos hayan 
seguido la ola que tenemos. Habrá problemas de tiempo, primero con lo que tenga a 
continuación para continuar esta conversación y/o ponerse al día con sus colegas, pero 
es necesario que lo recuperemos. 



Un anuncio muy importante que me dijeron que debía hacer es que todos los 
ganadores del bingo han sido identificados. Entonces puedes continuar jugando; sin 
embargo, ya no quedan calcetines. Bueno. Entonces ese es el anuncio. Les agradezco 
a todos por jugar y felicitaciones a nuestros ganadores. 

[Aplausos] 

Y disfruta de los calcetines; son súper calentitos. 

Bueno. Así que estamos aquí para la parte de preguntas y comentarios. Parece 
que tenemos uno o dos ahí mismo. Entonces Rachel, esta mesa del medio aquí. Así 
que, de nuevo, piensa en la pregunta que tienes. Quiero asegurarme de que al hacer 
su pregunta sea específico; que estás haciendo una pregunta, no una afirmación, sino 
una pregunta; y que sea conciso para que podamos responder tantas preguntas y 
escuchar los comentarios de Ashley sobre ellas para los que podamos tener tiempo. 

Nuevamente, hable por el micrófono porque estamos capturando el audio para 
las transcripciones. Y también cuando te levantes, como puedas, por favor indica tu 
nombre, tu afiliación y el sector del campo al que perteneces. 

>> Gracias. Mi nombre es Samuel Hoffs [fonético]. Corro () en Portland, Oregón. 
[Audio apagado] Primera vez en APAP, así que hola. 

[Aplausos] 

La pregunta que surgió en nuestra mesa, y luego la reduciré un poco, pero se 
habla mucho sobre el acceso. La palabra "acceso" ha circulado mucho y creo que 
todos somos muy conscientes de esa palabra. Y la idea a menudo se reduce a la 
proximidad a la oportunidad. Y creo que es extremadamente importante con respecto a 
la pieza tecnológica y también con la nueva oportunidad de [audio amortiguado] o 
Tengo curiosidad por saber qué procesos están implementando con la Fundación Doris 
Duke para abordar el tema de la proximidad a las oportunidades con respecto a los 
programas que estás generando y con cómo estás consolidando esos fondos. 

>> Kellee Edusei: Gracias. 

>> Ashley Ferro Murray: Diré, ya sabes, creo que el acceso funciona de 
diferentes maneras, especialmente en el contexto de la tecnología en las artes 
escénicas, en el sentido de que, por un lado, necesitamos aumentar el acceso a la 
tecnología y luego también la tecnología es una forma de proporcionar más acceso. 
Quiero decir, realmente miro a la comunidad de personas con discapacidad en nuestro 
campo, que ha estado liderando el camino en términos de cómo funciona realmente la 
tecnología en el mundo de la danza durante décadas y décadas. Entonces, ya sabes, 
realmente reconocemos el matiz de ese término también en términos del, sí, acceso a 
las oportunidades de las que estás hablando. 

Entonces, tachuelas, y diré, ya sabes, como dije, desearía poder venir aquí hoy 
con iniciativas realmente específicas, como subvenciones y cosas diferentes como 
esas. Pero, en términos generales, la creación de conocimientos es fundamental para 
crear más oportunidades de acceso de esta manera y queremos organizar 
conversaciones a nivel nacional en todo el país, tanto en áreas rurales como urbanas. 



Realmente estamos pensando en geografías rurales con respecto a la iniciativa 
tecnológica. Entonces, convocar y conversar, considerar hacer demostraciones 
técnicas, de modo que, ya sabes, dije que una talla no sirve para todos, pero ¿cómo 
sabemos cuáles son las opciones? Entonces, ¿qué significa tener demostraciones de 
tecnología y otras oportunidades de aprendizaje? 

La otra cosa que realmente hemos estado analizando es la crisis del personal de 
producción, la llamaré, en nuestro campo, queremos considerar realmente el 
reclutamiento, la capacitación y la retención del personal de producción, pensando 
especialmente en la equidad racial al hacer ese tipo de reclutamiento, capacitación y 
retención. Y luego también educación continua en ese campo, de modo que las 
personas capacitadas en sistemas de aparejo manual puedan tener la oportunidad de 
acceder a capacitación sobre aparejo robótico y cosas así. 

Así que sí, esos son sólo algunos. Y voy a ser un poco breve. Puedo hablar todo 
el día, pero esos son sólo un par de pequeños bocadillos. Y luego espero que durante 
el próximo año tenga muchas más oportunidades de profundizar con todos ustedes en 
esos detalles específicos y más oportunidades que se crearán para ampliar las 
oportunidades a más personas. Gracias por la pregunta. 

>> Kellee Edusei: Gracias. Está bien. Parece que el micrófono está por aquí y 
luego hubo una mano por aquí. 

>> Hola. Christopher, él/su/él. Una pregunta y también algo que he estado 
pensando para ayudar a aliviar un poco la ansiedad del cambio. Para aliviar la 
ansiedad del cambio, tuve el gran beneficio de trabajar con Ashley cuando ella estaba 
en MPAP, y una de las cosas que realmente me ayudó a ampliar mi pensamiento y 
adoptar es cómo las tecnologías autóctonas son tecnologías bienvenidas en este 
campo. 

Así que hacer lei, que es parte de un nuevo trabajo en el que estoy trabajando, 
fue como una parte integral de nuestro trabajo juntos. Así que solo quiero compartir 
realmente la sinceridad del pensamiento expansivo que ella aporta a esto, porque sé 
que el cambio nos genera ansiedad a todos y tengo experiencia directa de que creo 
que este cambio puede ser consciente desde mi experiencia personal. con esta 
increíble persona. 

La pregunta que tengo es sobre otra ansiedad que todos enfrentamos, que son 
los cambios en la financiación de Duke y algunos otros financiadores clave de parte del 
apoyo institucional que hay en las redes, como APAP y Dance/USA y sus cambios. Y 
me pregunto si está en condiciones de poder hablar de eso porque es un factor 
estresante para muchos de nosotros. 

>> Ashley Ferro-Murray: Gracias, Chris. En primer lugar, gracias por esa 
influencia personal. Significa mucho viniendo de ti, de verdad. Y sí, puedo hablar sobre 
eso y gracias por la pregunta. 

Así que sí. Una cosa es que en realidad estábamos hablando aquí de que esto 
fue lo único que olvidé decir antes: creo que centrarse en la tecnología es una 



oportunidad real para reconocer el vasto ecosistema de sectores dentro de nuestro 
sector, nuestro sector más amplio. 

Y entonces, por un lado, es cierto que la Fundación ha cambiado y eso se 
sentirá. No quiero minimizar las formas en que los cambios de enfoque de la Fundación 
se van a sentir en este campo. Lo que diré es que estoy aquí para tener esas 
conversaciones con todos y para estar aquí, nuevamente, para pensar juntos cómo 
avanzar. Entonces diré eso; que tú sabes 

Compartiré que, en mi primer día en la oficina, mi primera hora en el trabajo, me 
uní a nuestros beneficiarios de las Organizaciones de Servicio Nacional en su reunión y 
me senté con ellos en este difícil espacio. Fue lo primero que hice. Y como parte de 
ese ejercicio de visualización [audio amortiguado], en el que se nos pidió que 
escribiéramos algunas cosas, y esa pequeña nota rota está pegada a mi boletín justo al 
lado de mi computadora. En cada reunión que tengo, es desde mi punto de vista. Así 
que estoy aquí para mantener ese espacio con todos ustedes. Y la tecnología es una 
manera de unir a todos y seguir trabajando unos con otros. 

Creo que lo que he experimentado en MPAP al trabajar con el equipo de 
producción allí y los fantásticos artistas es que este es un trabajo difícil de hacer y se 
mueve un poco entre y fuera de las estructuras de las juntas de servicios nacionales, 
presentadores, productores, artistas individuales, diseñadores, personal, técnicos de 
producción. La lista sigue y sigue. 

Todo nuestro trabajo lo requiere, pero este tipo de trabajo, porque traspasa los 
límites de tantas cosas que realmente requiere [resonancia de audio/amortiguado] y 
necesitamos involucrar a esa red para esta iniciativa. Entonces, esta iniciativa 
funcionará con las organizaciones de servicio nacional, presentadores, artistas, 
técnicos, productores y tal vez una nueva categoría de personas que surgirán de ella y 
que necesitamos. Quizás algunas de estas cosas se fusionen. Quizás ya sabes, 
estudié teoría de los medios, como redes distribuidas (). Entonces creo que se está 
abriendo nuevamente. 

Creo que este es un momento difícil y reconozco que esto produce ansiedad y 
estoy aquí para ello, y sigamos trabajando juntos. No podemos hacer esto el uno sin el 
otro. Y estas personas dicen, ya sabes, que no habría causado una buena impresión 
en el MPAP sin el apoyo de la Junta Nacional de Servicio, en primer lugar, así que 
[audio amortiguado]. 

>> Kellee Edusei: Gracias por eso. Bueno. Teníamos una pregunta aquí. Y 
probablemente tengamos tiempo para uno más. 

>> Saludos desde Indianápolis. [Audio apagado]. Creo que nuestra pregunta 
puede haber recibido un poco de respuesta en esto último, pero para que quede claro, 
tenemos la curiosidad de que el apoyo de los artistas sea fenomenal. Entonces, ¿esta 
iniciativa tecnológica se suma o reemplaza otros fondos que apoyó la Fundación Doris 
Duke? 

>> Ashley Ferro-Murray: Eso es ambos y, con seguridad, es además de. Y no 
diría en lugar de, pero las prioridades están cambiando. Sabes, una de las cosas que 



diré que realmente me entusiasma sobre el panorama de la financiación es que puede 
cambiar. Quiero decir, no creo que queramos un panorama de financiación que no 
cambie. El cambio define nuestro campo y creo que hemos visto muchos cambios 
buenos. Creo que se necesitan muchos más cambios. Entonces, ya sabes, estoy 
entusiasmado de que Foundations pueda escuchar un campo, pueda escuchar un 
mundo y pueda cambiar y eso está sucediendo. 

Entonces, sí, parte de la financiación hacia la que estamos avanzando significa 
cambiar nuestra relación con otras iniciativas y estamos tratando de hacerlo con 
cuidado extendiendo la financiación durante un período de tiempo mientras la gente 
sabe que nuestras prioridades están cambiando. , estar disponibles, trabajar juntos y 
reservar con esmero el espacio para esta transición. Pero es [audio amortiguado]. 

>> Kellee Edusei: Gracias. Bueno. Uno más. Oh, gente, no me hagan esto. 
Adelante, sí. 

>> Buenos días. [Audio con eco/apagado] Trabajo principalmente en poesía, 
pero también hago eventos y [audio apagado] en Harlem. Solo quería saber si puede 
repetir, creo que lo habrá dicho antes, sobre cómo está definiendo la tecnología en este 
espacio. 

Y la segunda pregunta fue: ¿qué opina de que las organizaciones o compañías 
de danza cambien, cambien para responder a este tipo de llamado versus el llamado 
proveniente de, digamos, las compañías de danza para, digamos, responder? Gracias. 

>> Ashley Ferro Murray: ¿Puedo aclarar la última parte de tu pregunta? Estabas 
diciendo eso, creo que lo que entendí fue que las compañías de danza sienten que 
tienen que cambiar para cumplir con este llamado en lugar de que surja de ese trabajo 
en sí. ¿Es eso lo que dijiste? 

>> Sí. Gracias. 

>> Ashley Ferro-Murray: Está bien. Y ahora he olvidado la primera parte de tu 
pregunta. 

[Conversación cruzada] 

>> Ashley Ferro Murray: Sí. Gracias. Entonces diré que mi definición de 
tecnología es resistirme a una definición de tecnología, tal vez podamos dejarlo así; 
Nos gusta vivir verdaderamente en lo resbaladizo de lo que es y de cómo funciona para 
nosotros. 

Sabes, diré que nuestro enfoque en la Fundación mira absolutamente hacia lo 
que yo llamo tecnologías emergentes, incluso las tecnologías digitales emergentes, 
como lo que creo que es el campo aquí cuando decimos que a veces nos centramos en 
la tecnología. Como la inteligencia artificial, la realidad virtual, la realidad aumentada, la 
captura de movimiento, las redes de censura, este tipo de formas de interactuar de 
manera muy explícita y pública con los medios digitales son el centro de su tema. 

Entonces eso es parte de esto, absolutamente. Y estamos buscando ver si 
existen formas generativas de involucrarnos con estas cosas; pero les diré que eso no 



es nuevo en nuestro campo, ¿verdad? Como si hubiéramos estado haciendo esto 
durante mucho tiempo. A menudo pienso en los experimentos de 1966 en nuestra 
tecnología cuando [audio amortiguado/lista de nombres] y Deborah Hay, a quien estoy 
olvidando, Lucinda Childs trabajaron con Billy Kleuger y Robert Rassenberg, 
colaboraron con () ingenieros de Armory en la ciudad de Nueva York. Fue un fracaso 
enorme; todos odiaban el trabajo. Muchas de las artes nunca funcionaron. 

[Audio amortiguado] 

Pero fue un momento, un espacio para esta conversación exacta y para 
descubrir que queremos elegir; queremos elegir dónde lo usamos, queremos elegir 
dónde no lo usamos. ¿Bien? 

Así que me resisto a que esa sea una definición, pero dejo espacio para todas 
estas otras definiciones de tecnología. Mientras tanto, dime, ¿qué es la tecnología para 
nuestro campo? ¿Qué es para ti? No quiero venir a este asiento con las respuestas. 
Necesito escuchar y necesito escuchar de ustedes cómo definimos esta palabra, cómo 
deberíamos definirla en el futuro. 

Gracias por su pregunta sobre lo que pienso sobre las personas que sienten que 
necesitan definir su trabajo en términos de esto para poder obtener financiación. 
Realmente he tenido un problema con esto durante toda mi carrera y creo que crea un 
mal trabajo y no sé qué hacer al respecto en este momento. Es algo con lo que estoy 
realmente luchando. No quiero que la gente que no quiere hacer esto lo haga porque 
no será natural. 

El trabajo exitoso con la tecnología surge de la necesidad de utilizarla. Surge de 
una necesidad de supervivencia, como me ha enseñado Jamel Kasako [fonético]. Es 
importante cuándo se puede utilizar y cuándo está profundamente conectado con la 
raíz del bienestar y el trabajo de un artista. No lo necesitamos para nada más. 

Y entonces, ya sabes, reconozco que no todo el mundo lo necesita de esa 
manera. Entonces creo que mi respuesta a eso es que no es necesario usar la 
tecnología para hacer un trabajo que esté en conversación con la tecnología. Creo que 
esa es mi respuesta, pero es algo que simplemente les diré, lucho con eso. Realmente 
lucho con eso y me encantaría conversar sobre cómo abordarlo juntos. 

>> Muchas gracias, Ashley. Estás claramente disponible. Hay muchas más 
preguntas a las que debemos responder. Entonces, si estás aquí y quieres conectarte 
con Ashley después, hazlo. 

Y Dance/USA también enviará información de seguimiento y algunos recursos 
de los que hablamos para que la gente pueda seguir sumergiéndose. 

También quiero agradecerles a todos ustedes por estar súper presentes en esta 
conversación y por tener una conversación tan sólida con sus compañeros de mesa en 
tan poco tiempo y por plantear muchas, muchas preguntas. 

Lamentablemente necesitamos poner fin al Foro de Danza. Así que quiero darle 
la bienvenida al escenario al presidente entrante de la junta directiva de Dance/USA, 
Abdo Sayegh Rodríguez. 



[Aplausos] 

>> Abdo Sayegh Rodríguez: Gracias, Kellee y Ashley. Además, [audio 
amortiguado] tuvo esta conversación con muchos de ustedes y un número definitivo de 
[audio amortiguado] en el sistema de baile. Muchas gracias también a Pam, Sara, Nikki 
y Candace por compartir actualizaciones importantes del campo de la danza. 

Mi nombre es Abdo Sayegh Rodríguez. Soy la recién nombrada presidenta de la 
junta directiva de Dance/USA, como señaló Kellee. Y también soy el Director Ejecutivo 
de TU Dance, ubicado en las tierras de [tierra natal] y también conocida como [audio 
amortiguado/tierra nativa]. Mis pronombres son él/su/él. Soy latino con cabello negro 
corto, uso jeans, camisa blanca, chaqueta negra y aretes plateados. 

También quiero hacerme eco del agradecimiento de Kellee ofreciendo, tenemos 
la junta directiva de Dance/USA y el equipo de Dance/USA, un agradecimiento 
colectivo a todos, a la universidad. También estamos agradecidos por su firme trabajo 
de apoyar a Dance/USA y respaldar nuestra capacidad de generar un impacto 
indeleble en el ecosistema de la danza. 

Además, queremos agradecer a APAP, Interpreter Now por sus servicios de 
ASL, así como al Centro Viscardi por los servicios CART de hoy, así como la creación 
de servicios de inglés y español, inglés. 

Hoy estamos con algunos artistas líderes increíbles y temas importantes, 
compartiendo su experiencia en el Dance Forum y las conclusiones de los oradores de 
hoy etiquetándonos en sus selfies y contexto usando @danceUSAorg. 

En Dance/USA [audio amortiguado] cultura de retroalimentación y refinamiento 
de nuestras prácticas. Teniendo esto en cuenta, te animamos a acceder a este código 
QR para completar una encuesta sobre el Foro de Danza de hoy. En cinco minutos, 
puede generar un impacto duradero en futuros foros de danza y contenido 
programático de Dance/USA. 

Gracias de antemano por compartir sus comentarios. Y gracias nuevamente por 
asistir al Foro Dance/USA 2024. 

[Aplausos] 

[Concluido] 

 

 


